

Tragedia a la altura del km 8,4 norte

Mujer muere en la ruta en un inexplicable atropello

Minutos después de ser socorrida por personal del Samu desde la Ruta 9 Norte, dejó de existir en el Hospital Clínico de Magallanes una mujer de 49 años, quien durante la tarde de este jueves fue víctima de un inexplicable atropello en plena carretera.

Eran las 16,46 horas cuando el Sistema de Atención Médica de Urgencia recibió la alerta de un grave atropello.

El accidente tenía lugar frente a la empresa Concremag, a la altura del kilómetro 8,4, en la pista que va de norte a sur, donde el chofer de un camión Volkswagen, modelo Constellation, color blanco, tolva, conducido por M.F.O., quien no pudo evitar impactar a la mujer que se cruzó intempestivamente en su camino, en un lugar no habilitado para el cruce peatonal.

Según testigos, minutos antes otros automovilistas habrían esquivado a la misma peatón en las inmediaciones del sector.



El camión tolva protagonista del atropello en la Ruta 9 Norte.

Una ambulancia trasladó a la víctima hasta el Servicio de Urgencias del Hospital Clínico con múltiples fracturas, donde pese a los esfuerzos médicos desplegados en el centro asistencial, se certificó su falleci-

miento a eso de las 19 horas, a causa de un politraumatismo.

Por orden del fiscal Fernando Dobson, en el sitio del suceso trabajó en la investigación del accidente un equipo de la Siat de Carabineros, al mando del

» La víctima había integrado la directiva del Partido Regionalista de Magallanes en 2016, donde ejerció el cargo de tesorera

capitán Alexis Pardo Montoya, lo que incluyó la toma de declaración al chofer del camión involucrado.

Pasadas las 22 horas, el fiscal a cargo decretó la libertad del conductor, quedando éste apercibido a comparecer ante una futura citación.

La víctima

Como Pamela Beatriz Ramírez Troncoso fue identificada la mujer que perdió la vida en la carretera. Era hija del profesor Mario Ramírez.

Según cercanos se desempeñaba como corredora de propiedades y había salido de su domicilio a las 10 horas para dirigirse a Zona Franca donde atendía un stand destinado a un emprendimiento.

Asimismo, integró la directiva del Partido Regionalista de Magallanes en 2016, donde ejerció el cargo de tesorera, recordó el abogado Juan José Srdanovic, quien se mostró profundamente sorprendido e impactado por su deceso. **LPA**

Ricardo Meryn